

## l'essentiel

### SOLIDARITÉ

#### Handicap : des ambulanciers engagés

À l'occasion de la Journée nationale des ambulanciers, la Chambre nationale des services d'ambulances (CNSA) a organisé le marathon « Ambulancier pour la vie », une initiative en partenariat avec Nicolas Chevallier, ambulancier volontaire de la Drôme, vice-président et fondateur de l'association Portez-moi pour un rêve. Celle-ci a pour but d'ouvrir les portes de la culture aux personnes à mobilité réduite en mobilisant des entreprises de transport sanitaire à travers la France. Samedi 26 avril, le château d'Azay-le-Rideau, investi dans l'action, accueillait des entreprises d'ambulances engagées dans le transport spécifique et plus de soixante personnes en situation de handicap. « *Nous créons du rêve comme me disait une dame, recluse chez elle depuis quinze ans* », confiait Stéphane Lamy, responsable de l'antenne Val de Loire de Portez-moi pour un rêve.



À Azay-le-Rideau, samedi 26 avril, neuf ambulanciers de l'entreprise Jussieu de Saint-Avertin ont visité le château avec des personnes en situation de handicap. (Photo NR).